

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.05.2022

Misstände in der Grundschule an der Baierbrunner Straße umgehend beheben

Nach einem Bericht der Abendzeitung herrschen in der Grundschule an der Baierbrunner Straße in den Containerräumen untragbare Zustände (zugemauerte Toiletten, ein Schrank, der durch den Boden bricht und schwarzer Schimmel, der sich durch Wände und Böden zieht)¹. Erste Eltern melden nach diesem Bericht ihre Kinder bereits von der Schule ab. Wie das Baureferat mitgeteilt hat, werden die Mängel bereits behoben bzw. schwerpunktmäßig in den Pfingst- und Sommerferien abgestellt.²

Die Landeshauptstadt München wird daher aufgefordert, zeitnah und in regelmäßigen Abständen einen Sachstandsbericht über die Behebung der Misstände in der Grundschule an der Baierbrunner Straße zu geben.

Begründung

Im Jahr 2013 wurden die Container gebaut - nun wurde beschlossen, sie bis 2038 stehenzulassen. Die Landeshauptstadt München ist als Sachaufwandsträger für die Instandhaltung der Schulgebäude (hier der Container) verantwortlich. Dieser Verantwortung kommt die Stadt trotz zahlreicher Hilferufe der Eltern und der Schulleitung nicht ausreichend bzw. zu langsam nach. Sowohl die Folgen der städtischen Maßnahmen beim Schulhausbau / Sanierungen als auch die Tatsache, dass die Schülerzahlen höher sind als ursprünglich angenommen, dürfen nicht zu Lasten der Schulgemeinschaft gehen und müssen zurückgenommen werden. Ein runder Tisch ist wichtig, notwendig sind hier aber zeitnah Taten statt Worte.

Veronika Mirlach (Initiative)
Stadträtin

Matthias Stadler
Stadtrat

¹ <https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/stadtviertel/containerbau-verfaellt-hilferuf-aus-muenchner-schimmel-schule-art-813088>

² <https://ru.muenchen.de/2022/89/Pavillon-der-Grundschule-Baierbrunner-Strasse-101204>